

Emlichheim

## Fundsachen online ersteigern

**[30.01.2015] Im Februar startet die Samtgemeinde Emlichheim die Online-Versteigerung von Fundsachen. Bereits jetzt können die Gegenstände im Internet angesehen werden.**

Fahrräder, Handys, Brillen und andere Gegenstände des Emlichheimer Fundbüros können ab 19. Februar 2015 im Internet ersteigert werden. Laut eigenen Angaben startet die Samtgemeinde dann eine Online-Versteigerung der Fundstücke. Bereits vor einiger Zeit sei man in der niedersächsischen Kommune dazu übergegangen, Fundstücke nicht mehr über Auktionstermine vor Ort sondern via Internet zu versteigern. Auf der Website der Gemeinde sowie über das Portal [sonderauktionen.de](http://sonderauktionen.de) können die Fundstücke bereits angesehen werden. „Nach Rücksprache ist auch eine Besichtigung der Fundstücke auf dem Bauhof beziehungsweise im Rathaus möglich“, sagt Holger Prenger von der Samtgemeindeverwaltung. Bevor sie Angebote abgeben können, müssen sich die Bieter bei dem Online-Portal [sonderauktionen.de](http://sonderauktionen.de) registrieren lassen. Die Registrierung sei kostenlos. Den Zuschlag für die versteigerten Fundsachen erhält der Bieter mit dem höchsten Gebot nach der Ablauffrist am 1. März 2015. Bis zum Auktionsende kann der Stand der Gebote verfolgt werden. Die Samtgemeinde behält sich vor, den Zuschlag nicht zu erteilen, wenn der Mindestpreis nicht erreicht ist. Kosten und Auktionsgebühren fallen für den Käufer nicht an. Die ersteigerten Gegenstände müssen bei der Gemeinde abgeholt und in bar bezahlt werden.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Emlichheim, Bürgerservice